

LOS DERECHOS HUMANOS

Los derechos humanos son los derechos que tienes simplemente por ser humano. Los derechos humanos le corresponden absolutamente a todo el mundo en todas partes.

Hay un total de 30 derechos humanos que supuestamente, se deben respetar...

Pero...

Si la gente tiene derecho a la comida y el cobijo... ¿por qué hay 16.000 niños muriendo cada día?

Si la gente tiene libertad de expresión... ¿por qué hay miles de personas encarceladas por hablar claro?

Si la gente tiene derecho a la educación... ¿por qué hay más de 1000 millones de adultos incapaces de leer?

Si la esclavitud ha sido abolida verdaderamente... ¿por qué hay 27 millones de personas todavía esclavizadas hoy en día?

Los derechos humanos son las elecciones que hacemos cada día como seres humanos. Son la responsabilidad que todos compartimos, de respetarnos mutuamente, ayudarnos y proteger a los necesitados.

“¿Dónde empiezan los derechos humanos universales? Pues en pequeños lugares, cerca de nosotros; en lugares tan próximos y tan pequeños que no aparecen en los mapas. Esos son los lugares en los que cada hombre, mujer y niño busca ser igual ante la ley, en las oportunidades, en la dignidad sin discriminación. Si esos derechos no significan nada en esos lugares, tampoco significan nada en ninguna otra parte”. ELEANOR ROOSEVELT

No te pierdas este interesante vídeo que te ayudará a conocer más sobre los Derechos Humanos: <https://www.unidosporlosderechoshumanos.es/what-are-human-rights/>

